

Le temo, le temo a la vida en sí
por cómo me ha tratado a mí
El tiempo no pasa, se paraliza
y sin darme cuenta me da otra paliza
Creo pensar que tengo valor,
de poder enfrentarme siempre al dolor
Pero es algo imposible en verdad
y dos gotas como estrella fugaz
Caen por mis mejillas sin pensar
Subo y bajo de esta noria
desde que tengo memoria
Y es que esto ya lo he vivido,
miles de veces me he mentado.
Respondiendo con un "sí" a un
¿estás bien amigo?
Y cuando creo poder levantarme otra vez
algo me golpea y caigo con demasiada rapidez.
El cuerpo, las manos, las piernas me tiemblan
Son algunas de las cosas que por dentro me aterran
Y es que estar sola me ha hecho recapacitar
Que nunca nadie está ahí para escuchar
Y ahora todos dicen que sentirme así, no debería.
Pero fue esta misma sociedad la que inició todo esto un día.
Lo único que hago es callarme, pero no tengo opción, tengo que aguantarme.
Quiero ser una persona normal, pero solo me comporto como un verdadero animal.
Quiero un despertar común, pero las voces me levantan sin motivo ningún.
No puedo dormir tranquila, porque pensar en la mañana siguiente me quita la vida.
¿Que qué me pasa? Ni me lo preguntes
Prefiero no decirlo para que no te asustes.